

Au.

Zürich, 4. Oktober 1938

An die Galerie Ernst Arnold, Herrn L.W.Gutbier, Ludwigstr.7, München

Sehr geehrter Herr,

In Ihrer Sitzung vom 17. September hat unsere Ausstellungskommission von Ihrem Vorschlag, uns Ihre Ausstellung "Aus Münchener Ateliers" anzuvertrauen, Kenntnis genommen. Sie hat mit Interesse den uns durch Sie freundlich zugestellten Katalog vom Mai 1938 durchgangen und die Sonderdrucke aus Besprechungen im "Völkischen Beobachter" und in der "Münchener Zeitung" gewürdigt. Im Hinblick auf das durch die Veranstaltungen bei Anlass der Schweizerischen Landesausstellung vom nächsten Jahr etwas beengte Ausstellungsprogramm hat sich aber keine Möglichkeit finden lassen, Ihre Sammlung noch im Lauf dieses oder des nächsten Jahres einzureihen. So müssen wir zu unserem Bedauern und lebhaftestem Dank für Ihre Freundlichkeit leider darauf verzichten von der günstigen Gelegenheit Gebrauch zu machen.

In ausgezeichneter Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

Hans Kessler Schwarz, maler, Bergstr.157, Zürich 7

Sehr geehrter Herr,

Im Festeit Ihre Anfrage wegen Einsendung von Werken zur Ausstellung in Zürcher Kunsthäus müssen wir Ihnen zu unserem Bedauern mitteilen, dass es nur möglich ist, von Ihrem Vorschlag Gebrauch zu machen.

Wir danken Ihnen für das dem Zürcher Kunsthause bekundete Interesse, und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung

senden Ihnen 15 Photocards, um Ihnen die Ausstellungskommission der Zürcher Kunstgesellschaft abzuholt.

Der Direktor:

Zürich, 4. Oktober 1938

O/

Herr Hans Gisler, Bildhauer, Seefeldstr.329,
Zürich 8

Sehr geehrter Herr,
Im Anschluss an Ihren Besuch vom 17. September müssen wir Ihnen mitteilen, dass die Behandlung Ihres Anregung auf Veranstaaltung einer Gedächtnisausstellung Charles Häusermann wegen der sehr stark besetzten Traktandenliste in der kurzen Sitzung vom vorletzten Samstag Vormittag nicht möglich war. Sie steht nun auf der Geschäftsliste für die nächste Sitzung, die voraussichtlich gegen Ende Oktober stattfinden wird.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

Zürich, 4. Okt. 1938

Am.